Weitere Planungsschritte der Stadt Aurich

Mit Ihrer Mitarbeit, d.h. mit den Bürgerinnen und Bürgern der Altstadt Aurich, möchten wir in den nächsten Monaten unsere gemeinsamen Planungsziele für die Stadtsanierung in Form einer Rahmenplanung für die Altstadt erarbeiten. Hierzu wird quartiersweise zu Versammlungen eingeladen, um die Planungen zu diskutieren und mit den Eigentümern und sonstigen Betroffenen abzustimmen.

Für die Altstadtstraßen, welche einer umfassenden Erneuerung bedürfen, werden Entwurfsplanungen erstellt. Zu den Maßnahmen die 2007 noch umgesetzt werden sollen, gehören die Bahnhofstraße und der Vorplatz des Verkehrsvereins.